

Histoire de Noël

- **Personnages en carton** : Marie, Joseph, l'ange Gabriel, l'âne, le petit Jésus emmailloté, des bergers, des moutons, les Rois Mages.

Décors simples :

- une étable (avec de la paille et une mangeoire)
- la maison de Marie
- un ciel étoilé
- une porte

Scène 1 : Visite à Marie

(Installer le décor de la maison de Marie. Placer le personnage de Marie au centre.)

Voici une fille qui s'appelle Marie. *(Montrer la figurine de Marie)*. Elle est tranquillement chez elle, quand tout à coup...

(Faire apparaître le personnage de l'ange Gabriel, en le faisant voler.)

... un grand ange avec des ailes toutes blanches arrive ! L'ange lui dit :

"Marie, tu vas recevoir un cadeau très spécial de Dieu ! Tu vas avoir un petit garçon, et tu l'appelleras Jésus."

Marie, qui aime beaucoup Dieu, sourit et répond :

"D'accord, je suis d'accord !"

(Enlever l'ange. Placer le personnage de Joseph à côté de Marie.)

Marie est l'amoureuse de Joseph. Il n'est pas très content d'apprendre que Marie aura un bébé... Mais une nuit, pendant qu'il dort, un ange vient lui parler dans un rêve. Il lui dit "Ne t'inquiète pas, Joseph. Marie va avoir un bébé très spécial ! Ce bébé va apporter beaucoup de joie !"

Alors, Joseph est rassuré et il prend bien soin de Marie.

(Enlever la maison. Placer les personnages de Marie et Joseph avec l'âne.)

Scène 2 Le voyage à Bethléem

Un jour, un monsieur très important dit à tout le monde : Il faut que vous alliez tous dans la ville de vos grands-parents !"

Marie a déjà un gros ventre, on voit qu'elle attend un bébé.

Joseph se met en route pour Bethléem avec Marie.

(Faire avancer les personnages le long du chemin).

Le voyage est long et Marie est fatiguée, mais l'âne la porte en faisant bien attention de ne pas trop la secouer.

(Installer le décor de la porte)

Arrivés à Bethléem, il y a beaucoup de monde ! Joseph frappe à la première porte : "Toc, toc, toc !"

Une voix répond : "Non, non, il n'y a plus de place !"

Joseph frappe à une autre porte : "Toc, toc, toc !"

Une autre voix répond "Non, non, plus de place ici non plus !"

(Placer la porte devant la crèche en carton, ainsi que les personnages de Marie, Joseph et l'âne devant la porte.)

Une personne très gentille leur dit :

"J'ai un peu de place dans mon étable, où dorment les animaux. Vous serez au chaud dans la paille."

(Placer les personnages dans l'étable. Poser la figurine du bébé Jésus dans une petite mangeoire en carton.)

Marie et Joseph sont contents. Et cette nuit-là, le petit bébé arrive ! Marie l'enveloppe dans un tissu pour qu'il soit bien au chaud, et le couche dans la mangeoire, dans une couche de paille qu'elle a bien préparée.

Scène 3 Les bergers

(Installer le décor de la campagne. Placer les bergers et les moutons.)

Dehors, dans la nuit, des bergers et leurs moutons dorment près d'un feu qui les réchauffe.

(Faire apparaître le personnage de l'ange.)

Tout à coup, un ange super brillant apparaît ! Les bergers sont tout surpris et ils ont peu peur, mais l'ange leur dit :

"N'ayez pas peur ! J'ai une très bonne nouvelle ! Un bébé très spécial est né, c'est le bébé que Dieu envoie ! Vous le trouverez à Bethléem, dans une étable."

Et tout d'un coup, le ciel se remplit d'anges qui chantent une très belle chanson !

Les bergers courent très vite et trouvent Marie, Joseph et le bébé Jésus, comme l'ange l'avait dit. Ils sont remplis de joie !

Scène 4 Les rois mages

(Installer le décor de la route, avec l'étoile au-dessus.)

Plus tard, quand Jésus est un peu plus grand, des hommes très savants, qu'on appelle les Rois Mages, suivent une étoile brillante qui se déplace dans le ciel. Ils arrivent jusqu'à la maison où est le petit Jésus.

(Faire avancer les Rois Mages le long du chemin jusqu'à l'endroit où se trouvent Jésus, Marie et Joseph. Baisser les mages pour qu'ils s'agenouillent.)
Ils se mettent à genou devant le petit Jésus et lui offrent de beaux cadeaux : de l'or et des parfums précieux.

Fin de l'histoire

(Replacer les personnages autour de Jésus.)

Et voilà ! C'est pour ça qu'on fête Noël ! Pour se souvenir de la naissance de Jésus, le bébé de Dieu. En ce temps-là, quand il est né, on pouvait le voir ! Aujourd'hui, il est toujours vivant mais même si on ne le voit pas, il est toujours près de nous. Il vient par son esprit habiter dans notre cœur. On peut lui parler pour lui dire quand on est content ou quand on est triste ou pour lui demander de l'aide.